



BMW Motorrad empieza el nuevo año con un fuerte crecimiento. El mejor enero en ventas de la historia

Múnich. Después del cuarto año récord consecutivo en 2014, BMW Motorrad ha empezado el año con un aumento significativo de las ventas. Con 6.263 (año anterior: 5,438) unidades, se han suministrado un 15.2% más motos y maxi scooters a clientes de todo el mundo en enero de 2015 que en el año anterior.

Heiner Faust, Director de ventas y marketing de BMW Motorrad: "Después de cuatro años consecutivos con récord de ventas, 2015 empieza muy bien para BMW Motorrad. Con 6.263 vehículos vendidos y un crecimiento de un 15,2%, es el mejor enero en la historia de la empresa. Nunca antes habíamos vendido tantas motos en el primer mes del año que en enero de 2015. Nuestra actual gama está teniendo una gran demanda en todo el mundo. Varios vehículos innovadores y emotivos complementarán nuestra oferta esta próxima temporada."

La nueva BMW S 1000 RR estará en los concesionarios en primavera de 2015. El modelo superdeportivo entra en la nueva generación con una mayor entrega de potencia, con 4kg menos de peso una mayor usabilidad. También hay otros dos nuevos modelos bóxer en marcha para el inicio de la próxima temporada: la nueva BMW R 1200 R y la R 1200 RS. Y BMW Motorrad sigue su serie de bicilíndricos en paralelo en el segmento medio con una nueva edición de la F 800 R.

Luego está la S 1000 XR: el cuarto modelo de la familia de potentes motos deportivas con motor de cuatro cilindros en línea. Combina las cualidades de la BMW Motorrad GS, modelos Touring y Sport para crear una nueva categoría de motos: la deportiva de aventura.